

Petition

Transparente

Datenschutzbestimmungen in den AGB



Von der Jugendsession **angenommen** mit 134 zu 34 Stimmen

Jahr: 2015
Thema: Datenschutz
Adressat: Bund
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir fordern vom Bund zu gewährleisten, dass die Personenbezogenen Datenschutzbestimmungen in den Allgemeinen Geschäftsbedingungen von Schweizer Unternehmen an erster Stelle sowie kurz und verständlich dargestellt werden.

Begründung:

Wir wollen mehr Transparenz im Bereich Datenschutzbestimmungen der AGB erreichen. Die personenbezogenen Datenschutzbestimmungen sollen am Anfang der AGB aufgeführt werden, damit der Konsument auf den ersten Blick sieht, wie mit seinen persönlichen Daten umgegangen wird. Damit soll die Bevölkerung im Umgang mit ihren persönlichen Daten sensibilisiert, die Eigenverantwortung erhöht und verschleierte Vertragsbestimmungen bekämpft werden. Mit dieser fortschrittlichen Forderung nimmt die Schweiz international eine Vorbildfunktion ein.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

[Curia Vista](#)

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen